

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Hilden bestätigt seine im Jahre 2009 abgegebene Selbstverpflichtungserklärung für die Mitgliedschaft bei Transparency International – Deutschland e.V. (Anlage 1 der SV). Die Bürgermeisterin wird beauftragt, im Namen der Stadt Hilden eine Bestätigung der Selbstverpflichtungserklärung abzugeben.

Erläuterungen und Begründungen:

Die Stadt Hilden ist seit 2003 korporatives Mitglied von Transparency International – Deutschland e.V. Dieser Verein gilt als weltweit führende Nichtregierungsorganisation, die sich der Bekämpfung von Korruption verschrieben hat. Zur Stärkung der Korruptionsprävention analysiert Transparency International – Deutschland e.V. mögliche Risikofelder und setzt sich für die Veränderung rechtlicher und politischer Rahmenbedingungen ein. Der Verein entwickelt zudem Instrumente, die Unternehmen und Organisationen bei der Korruptionsprävention helfen.

Für die Mitgliedschaft bei Transparency International – Deutschland e.V. war bereits im Jahr 2003 eine Selbstverpflichtungserklärung seitens der Stadt Hilden zu leisten. Diese wurde in 2009 überarbeitet und vom Rat der Stadt in seiner Sitzung am 16.12.2009 bestätigt. Mit Schreiben vom 2.11.2016 bittet Transparency International – Deutschland e.V. entsprechend der Vereinbarung um turnusgemäße Unterzeichnung und Übersendung der Bestätigung.

Gez.
Birgit Alkenings